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關於優化青洲街路面交通狀況的建議 

 
近日，本人收到居民反映，青洲街近宏富、宏佳工業大廈一側的行車路面長

期有車輛停泊，導致原本兩車道的路面變成一車道，對居民出行造成不便。同時，

兩幢工業大廈之間的公共道路亦泊滿車輛，變相成為“停車場”。經實地察看，

上述情況確實存在已久。本人亦與附近商戶初步瞭解，商戶反映，雖然現時泊車

狀況未必符合法例，但有實際經營上的需求，希望政府能提出綜合平衡方案。 
 
綜合考慮市民交通出行和相關商戶經營兩方面的需求，本人建議政府循兩個

方向對青洲街路面交通狀況進行優化：一，在現有條件不變的情況下，加強對違

泊行為的執法，做到“有法必依”；二，同時研究在相關區域合適地點設置限時

泊位，適切回應商戶經營需求。 
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